

Familientreff mit Musik

BOBENHEIM/BERG: 350 Zuhörer beim Konzert

► Bei eisiger Kälte stimmten sich die Einwohner von Bobenheim am Berg am Heiligen Abend auf dem Platz am Dorfgemeinschaftshaus zum Konzert des Bobenheimer Musikvereins auf Weihnachten ein. Dicht gedrängt standen etwa 350 Zuhörer und lauschten den Musikern.

Vom klassisch-festlichen „Oh, du fröhliche“ bis zum beschwingten „Rock around the Christmas Tree“ – für Jung und Alt hatte das 37 Musiker starke Orchester des Musikvereins stimmungsvolle Melodien im Gepäck.

Viele Lieder des einstündigen Konzerts wurden von den Bobenheimern mit Gesang begleitet. Damit es den Zuhörern bei den frostigen Temperaturen nicht gar zu kalt wurde, schenkten Mitglieder des Musikvereins Glühwein aus. „Das Weihnachtsblasen fin-

de seit 47 Jahren ohne Unterbrechung statt“, erzählte der Vereinsvorsitzende Dirk Weber.

In den ersten Jahren sei das Orchester am Nachmittag des 24. Dezember noch musizierend durch die Straßen gezogen, doch nachdem das Dorf größer wurde, beschloss der Musikverein, die Bobenheimer zum Konzert auf den Dorfplatz einzuladen. Dirigent Jürgen Rings freute sich über zehn ehemalige Mitspieler, die sich für dieses Konzert dem Orchester wieder angeschlossen hatten.

„Das ‚Weihnachtsblasen‘ ist immer wie ein Familientreffen“, sagte er. In jedem Jahr beteiligten sich viele ehemalige Mitspieler, die nur über die Feiertage nach Hause kämen und machten so dieses Konzert für Zuhörer und Orchestermitglieder zu einem besonderen Gemeinschaftserlebnis. (pte)



Die Musiker und Zuhörer trotzten der Kälte.

—FOTO: FRANCK